

令和3年4月9日

本県卓球関係者の皆様へ

秋田県卓球協会

秋田県職場対抗卓球大会中止のご報告について

桜花の候 皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、令和3年度が始まり、県協会では各種卓球大会の開催を計画しておりましたが、昨年からの新型コロナウイルス禍において、再び、他県への移動自粛要請や体育施設の利用制限等が都道府県の指針により規制されているところでもあります。

従いまして、県内の企業及び事業所等におかれましては、密になる大会等への参加の自粛及び県をまたいだ者との接触感染防止等の指示が出されていることと思っております。

また、大会開催会場となる秋田県立体育館からは、使用許可条件の一つとして体育館フロア内における100人の人数制限が指示されたところでもあります。職場対抗卓球大会は団体戦であり、ベンチ等を設けると密の状態は避けられませんし、ベンチに人を置かず1試合ごとに観覧席から選手を移動させる方法等も検討しましたが、令和3年5月1日（土）に予定していた県職場対抗卓球大会の開催を断念せざるを得ないという判断に至りました。

平成30年4月に、歴史ある「秋田県職場対抗卓球大会」の第100回大会を開催し、そこから200回に向け歩みを進めていたところでしたが、今年の2回の中止そしてこの度の中止と、県内の卓球愛好者の皆様に心からお詫び申し上げます。

私共としては、出来るだけ皆様の期待に添えるように創意工夫と努力を重ね頑張りますので、今後ともご指導ご協力の程をよろしくお願い申し上げます。